

Une journée réussie

Le 11 octobre 2023, nos deux cours politiques d'Ilftal Gymnasium Illingen ont visité le Landtag à

Sarrebruck. Après un trajet en train et une promenade à l'air fraîche, le groupe avec environ 40

personnes est arrivé. J'étais très curieuse de voir le Landtag et sur lequel j'ai eu des questions:

Est-ce que les députés ont des bureaux au Landtag? Quels partis sont représentés? Ont-ils

députés des vacances et quand?

Premièrement, mes camarades de classe et les trois professeurs ont reçu beaucoup

d'informations intéressantes sur les fonctions et les devoirs du Landtag et ses membres dans la

salle plénière. La dame nous a aussi expliqué les différents aspects qu'on trouve pendant une lecture entre les députés des fractions SPD, CDU et AFD: Il y a une propre tribune pour la presse, des caméras qui font des vidéos mises en ligne et des rédacteurs du procès-verbal qui utilisent la sténographie pour écrire très vite (c'est une sécurité des documents si l'électricité ne fonctionne pas). À part ça, mes deux premières questions étaient répondues à cause d'une bonne explication de la dame. Après cette intervention, on nous a donné la possibilité de parler et de poser des questions aux deux députés: Stefan Löw (il fait partie de la fraction SPD) et Roland Theis (il fait partie de la fraction CDU). À la question quelles caractéristiques seraient bien d'avoir pour travailler dans le domaine de la politique ils ont nommé l'amusement quand on parle avec des gens, montrer l'intérêt, être ouvert, avoir l'engagement politique et savoir écouter des personnes.

Pour moi, c'était aussi une opportunité de demander ma dernière question. „On peut dire que c'est 51 fois différemment, plus souvent on doit se concerter avec les autres,“ a expliqué Stefan Löw. Les deux ont aussi dit que leurs vacances sont ressemblantes avec les vacances scolaires parce que pendant celles-ci il n'y a pas des lectures au Landtag. Entre des bretzels, l'eau minérale, jus de pomme et un tas des mots, il régnait une atmosphère agréable et plus rapidement que prévu le jour au Landtag a fini.

En résumé je suis sûre que je n'étais pas la seule personne que puisse dire qu'elle a appris beaucoup des nouvelles et d'informations significatives sur le Landtag et que toutes ses questions étaient répondues. Une journée réussie.



Amélie Steil, 10abd